

Mikrodermabrasion gepaart mit Fototherapie und Ultraschall für:

Hautverjüngung

Pigmentverschiebungen

aktiviert den Kollagenstoffwechsel

stärkt das Bindegewebe

verbessert die Hautelastizität

erhöht den Muskeltonus

aktiviert die Durchblutung, den Lymphtransport

und den Stoffwechsel

grossporige Haut

Aknenarben

Verbrennungsnarben

Striae

Keloide

Seborrhoe

Fältchen

chtgeschädigte Haut

müde, fahle Haut

vor- und Nachsorge bei chirurgischen Eingriffen.

Die kontrollierte Microdermabrasion ist eine effiziente Methode, welche erlaubt, jede Schicht der Hautoberfläche bis zum gewünschten Niveau abzuschleifen.

Sie können gesellschaftlichen und beruflichen Verpflichtungen nachkommen, ohne dass jemand bemerkt, dass sie sich verschönern lassen.

Die Behandlung ist schmerzlos, keine Anästhesie ist nötig.

Je nach Ausdehnung und Tiefe sind mehrere Bahandlungssitzungen notwendig.

Die Behandlungszahl hängt immer vom Hauttyp, der Regenerationsfähigkeit der Haut, der Abrasionsstärke und der Versorgung mit Wirkstoffen zusammen.

Die Tiefe der Abtragung wird individuell von Fall u Fall bestimmt.

Die Erfahrung zeigt, dass durchschnittlich 10 – 15 Behandlungen im Abstand von jeweils einer Woche bis 10 Tagen einen guten Behandlungserfolg bringen.

Um den Erfolg aufrecht zu erhalten, sind Behandlungen alle 6 – 8 Woche empfehlenswert.

Nach der Microdermabrasionsbehandlung werden hochkonzentrierte, niedermolekulare Wirkstoffe mit Ultraschall eingeschleust. Ultraschall steuert und aktiviert alle biochemischen und physiologischen Prozesse in der Haut und in den Zellen. Es ist eine intensive Vibrationsmassage, der Zellstoffwechsel wird angeregt, eine verstärkte Durchblutung ist ebenfalls zu verzeichnen.

Nach der Microdermabrasionssitzung ist Sonnenschutz absolute Pflicht.

An den 3 nachfolgenden Abenden bitte konzentrierte Wirkstoffe auftragen.